

Dirección  
Unidad de Salud



Universidad  
del Cauca

Popayán Noviembre 11 de 2020

Doctor  
JOSE LUIS DIAGO FRANCO  
Rector  
Universidad del Cauca  
Ciudad

Especial Saludo.

Nos resulta grato a pesar de las circunstancias de la nueva normalidad exaltar la conmemoración de los 193 años de la fundación de nuestra Alma Mater, sin duda los Generales Bolívar y Santander tomaron en el año 1827 la mejor decisión; fundar LA UNIVERSIDAD DEL CAUCA, que hoy reconocemos en Usted como máxima autoridad de nuestra querida Institución Universitaria la conducción y el liderazgo para seguir manteniendo el nombre de la Universidad del Cauca, como símbolo de la academia nacional y ocupando el lugar que históricamente le ha correspondido.

Desde la Dirección de la Unidad de Salud de la Universidad del Cauca y en nombre del personal Administrativo y Asistencial le presentamos un respetuoso y fraternal saludo de felicitación, con la certeza de que su obra como Rector dejara sin duda profunda huella en la comunidad Universitaria entendida esta, como los Estudiantes, Docentes, Funcionarios y demás personas que hacen día a día más grande nuestra UNIVERSIDAD comprometida con la Paz territorial.

*“Seguimos siendo la llama que deja luz a la posteridad”*

Con sentimientos de aprecio.

Universitariamente,

ALVARO FERNANDO MARTINEZ PABON  
Director encargado  
Unidad de Salud



ISO 9001: SC-CER450832



IQNet: CO- SC-CER450832

*Hacia una Universidad comprometida con la paz territorial*

Unidad de Salud Calle 4a. No. 3-57 Popayán – Cauca – Colombia  
Comutador 8209900 ext. 1672 - 1601  
dirunisalud@unicauca.edu.co unisalud@unicauca.edu.co www.unicauca.edu.co